

## 2023年度 幼稚園アンケートより

### 1年間を振り返っての保護者の感想

・先生方が全園児の名前を覚え、優しいお声がけをしてもらい入園当初から驚きました。いつも朗らかに話しかけてくれて、「こんなことがありましたよ」など普段の様子を教えてください、よく一人ひとりを見てくれているんだなあととても嬉しいです。子どもたちの個性や自主性をとても大切にしてくれていると感じます。

・園児や先生方はもちろん、他クラスの保護者の方からもこどもの名前を呼び話しかけてくださり、覚えてもらえていることに驚きと嬉しさを感じました。皆さんに見守られていると安心しました。

・子どもたちの意見を聞き受け入れる姿勢に感謝しています。たまに出る子どもからの言葉に、先生方の愛を感じる瞬間が多々あり、嬉しく幸せを感じられました。優しい心を育てていただきました。

・日常的に自由な工作をさせてもらっていることや、遊びの時間には先生方も参加してたくさん遊んでいるようで、子どもも楽しそうです。子ども一人ひとりに丁寧に接していただいている印象があります。9月からの中途入園でしたが、先生方やクラスの子どもたちに優しく受け入れてもらえたようで、すぐに馴染むことができ安心しました。

・運動会が全学年での開催になったり、誕生会で保護者も給食をいただけたり、少しずつコロナ禍前に戻りつつあり嬉しく思います。

・クリスマス会では出られなかった子、見られなかった保護者のために、クラス全員そろったクリスマス会をもう一度開いていただき、一人ひとりの子どもも保護者も大切にしてもらっていると感じました。

・どの園児に対しても強制することなく、本人が納得できるまでとことん付き合ってください、切り替えが苦手な子、集団が苦手な子も無理なく活動できている様子にとっても温かい気持ちになりました。他の子と比べてではなく、その子自身の成長を小さなことも見逃さず、すかさず褒めてくださり、子どもの自己肯定感や自信につながっているな、と思います。また、先生方も一緒に思い切り体を動かして外遊びをしてくださることを娘は本当に嬉しいようでよく話してくれました。

・給食の先生方による食育がとてもありがたいです。食は一生のことなので、今蒔いた食育の種が将来、芽が出て役にたつことと思います。(テーマがお出汁の時、楽しそうにいろいろな事を話してくれました)

・満3歳で入園させていただき、家ではできない経験をさせていただけたことが嬉しかったです。七五三の行事では、静粛な雰囲気でも、小さな子供たちでも、園で楽しく過ごす時間と心静かに神様に向かう時間のそれぞれに向かえるのだと知り驚きました。